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Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às 

quatorze horas, no auditório da Secretaria Municipal de Educação, Ciência e 
Tecnologia de Três Rios, realizou-se reunião ordinária do Conselho Municipal 

de Educação de Três Rios, contando com a presença da Presidente Maria 
Conceição Santos Melo, da Assessora Técnica Andréa Stefani Montes, da 
Secretária Geral Lenita do Espírito Santo Simas e dos conselheiros: 

Alessandra Govêa Satiro, Daniele Cristine Coutinho da Silva, Lenídia de 
Fátima Emiliano Novo, Natália Alves de Oliveira e Noemi Bello Barbosa. A 

Presidente declarou aberta a reunião, dando boas vindas a seus pares. A 
Secretária Lenita tomou a palavra para informar aos presentes que não 
conseguiu concluir a ata da reunião ordinária realizada no dia 11 de maio e 

que entregará junto com a ata desta reunião, na próxima semana, por e-
mail. A seguir, fez a leitura da correspondência enviada pela APAE – 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Três Rios, onde indicam a 
Professora Vitória Quesley Lopes Carlos para representar a instituição no 
CME, como membro suplente da Professora Isabela de Azevedo Bernardes 

Rodrigues. A seguir foi agendada para o dia 30 de maio, a visita à Creche 
Municipal Alencar Ramos Jacob, que será realizada pela Conselheira e Vice 

Presidente Noemi e pela Assessora Técnica Andréa. Foi reafirmada a 
necessidade de elaborar novo calendário de visitas devido a falta de 

disponibilidade dos conselheiros, que impossibilitou o cumprimento do 
calendário proposto. A conselheira Lenídia aproveitou a oportunidade para 
fazer breve relato da visita que fez ao CIEP Brizolão 290 Municipalizado – 

Professora Hylda Caldas de Souza – Creche Planeta Criança, em companhia 
da conselheira Virgínia, no dia 16 de maio de 2023. Disse que a ficha que 

levaram para ser preenchida com os dados da escola e relatos de situações, 
a seu ver não estava apropriada, estava apontando em demasiado para 
dados estatísticos. Disse que não gostou da visita, que a seu ver foi pouco 

produtiva e funcional. Sugeriu que o relatório dê mais espaço ao 
atendimento feito pela escola, ao cotidiano escolar. A Presidente Conceição 

explicou a ideia inicial do relatório, que era a de ir aperfeiçoando o 
documento a cada visita. Era para ir acrescentando o que se achasse 
necessário, e assim o documento ia tomando a forma mais apropriada a 

este Conselho. Lembrou que o documento foi uma sugestão trazida pela 
conselheira Natália, do município de Paraíba do Sul, a ser adequado a este 

CME. Todos puderam opinar e ficou deliberado que o documento será 
construído no decorrer das visitas, onde cada grupo vai anotando, além dos 
dados solicitados, aqueles que acharem necessários e indispensáveis. Após 

debate ficou deliberado que nova visita será realizada ao Planeta Criança. 
Concluiu-se ainda, que foi um erro deixar tal tarefa nas mãos de duas 

conselheiras suplentes, que não estavam ao par de todas as informações. 
Concluíram que os membros suplentes devem estar sempre acompanhados 
de pelo menos um membro titular. A Secretária Lenita, ficou de elaborar 

novo calendário de visitas e postar no grupo de WhatsApp do Conselho. 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e eu, Lenita do Espírito 

Santo Simas, lavrei a presente ata, que dato e assino, juntamente com os 
presentes. Três Rios, 24 de maio de 2023. 


